

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 1^{er} avril 2021

1 000 arbres dans les collèges

C'est au tour du collège de Beaune-la-Rolande !

À partir du 30 mars 2021, et pendant une semaine, le Département procède à la plantation de près de 150 arbres au collège Frédéric Bazille de Beaune-la-Rolande. Cette action s'inscrit dans le cadre de l'opération *1 000 arbres dans les collèges*.

Depuis le lancement de l'opération, ce sont au total près de 450 arbres qui ont été plantés dans les collèges Albert Camus à Briare, Bildstein à Gien et Guillaume de Lorris à Lorris.

L'opération est réalisée progressivement en fonction de la configuration des espaces des collèges et des besoins exprimés par les usagers des collèges.

Le Département du Loiret a lancé en juin 2020 une opération inédite de plantation de 1 000 arbres dans les collèges du territoire.

À travers ce projet, l'objectif est multiple :

- végétaliser les cours des établissements afin d'offrir un cadre plus agréable aux collégiens,
- lutter contre la canicule grâce aux espaces de fraîcheur et aux espaces d'ombre créés par les arbres,
- sensibiliser les collégiens à la biodiversité.

Les arbres sont plantés au sein des établissements selon leurs spécificités : dans les cours, dans les espaces verts existants, aux pourtours des collèges. Une attention particulière est portée au choix de l'essence des arbres. Ils viennent exclusivement du Loiret, et sont résistants aux effets du changement climatique.

Menée en concertation avec les principaux des collèges, cette opération peut notamment faire l'objet de projets pédagogiques avec les collégiens.

Elle s'inscrit dans le cadre du soutien apporté par le Département à la filière horticole face à la crise sanitaire, à travers lequel la collectivité a acheté 500 000 € de productions aux horticulteurs du Loiret.

CONTACT PRESSE

Cassandre Germain

02 38 25 43 93

06 37 99 23 20

cassandre.germain@loiret.fr